
 

 

 

 

 

 

 

 

 

山陰地域でも数少ない上場企業のひとつであり、金融機関に興味を持つきっかけを作って下さったのが内定

先でした。 

元々企業コンサルティングに興味がありました。その中で、アイデアを提供するだけではなく、資金を融資

する形で直接法人や個人の背中を長期的に押せるのは、金融機関の特権であると感じ、そこに強い魅力を感

じました。 

地元の金融機関と言っても複数あるので、説明会やインターンシップに参加することや、企業研究を進めた

結果、力を入れたい方向性と自分のやりたいことが一致していた内定先が第一志望になりました。 

加えて、説明会やインターンシップから伝わる雰囲気の良さや採用に関わる方々の人柄の良さにも惹かれま

した。 

 

 

 

 

 

就職活動は、3 年生の夏から始めました。元々地元に帰るつもりだったので、地元企業や地元に支店のある

企業を中心に見ていました。 

 解禁までは、長期休暇中はもちろん、講義の合間を縫って 1day 仕事体験や会社説明会に参加し続けまし

た。 

 その中で、自分が興味を持って話を聞ける業界がある程度絞れて来たので、その業界を中心に就活をしまし

た。 

 特に興味があった企業の開催するイベントには、継続的に参加をしたことで、就職活動では志望度の高さを

アピールできたかと思います。 

 結果的に、第 1 志望の企業から内定を頂けました。 

 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

マイナビ 

リクナビ 

Twitter 

Instagram 

 

 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

金 融 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 



 

 

 

頑張ったことは、①就活を楽しむこと、②スケジュール管理、③自分らしさを忘れないことです。 

①について、就活と聞くと気が滅入る人もいるかもしれません。しかし、新卒のカードを使えるのはこの期

間だけです。さらに、普段関われないような方々と就活を介してお話を聞けたり、コミュニケーションが取

れるのはお金では変えられない貴重な経験だと思います。特に今は、オンライン形式が中心ですので、説明

会やインターンシップへの参加の垣根も低くなっているのでチャンスだと思います。「人生で最後の経験

だ」と考えると、少しは就活を楽しむ余裕も出ると思います。 

 ②については、本当に難しいです。やることリストの作成や、紙とスマホのスケジュール管理をおすすめし

ます。 

③については、就活は自分らしさを出せる人が強いと思います。面接でも、ただ ES を読み上げるのではなく

て、自分の言葉で話せたら本当に強いと思います。緊張している姿も、人間味溢れるひとつの個性です。

「自分をよく見せよう、失敗はしてはけいない。」ではなく、「いかに自分を知ってもらうか」というマイ

ンドで行きましょう。 

 

 

 

 

 

やっておいて良かったことは、①志望度の高い企業が開催するイベントには、絶対に毎回出席すること、②

採用担当者様やイベントに出席された社員の方々の名前などを覚えておくことです。 

①については、参加した企業様に対し、志望度の高さをアピールすることが出来たと思います。 

それだけではなく、会社の雰囲気や特色をより深く知れる材料集めにもなるので強くおすすめします。 

②について、説明会やインターンシップではだいたい採用担当者様や社員の方々の自己紹介があります。そ

の際に、名前だけではなく趣味・趣向などについてお話してくださることが多いです。これらを全て記憶し

ておくことで、面接や面談の際にその内容を言うと、ビックリされたり喜ばれることが多いです。もし自分

が採用担当者だったら...と考えた時に、就活生からそう言われたら「しっかりと聞いてくれているんだな」

と印象に絶対残る！！と考えたため、毎回欠かさず行っていました。 

 

 

 

 

 

笑顔と素直さ、そして熱意を忘れずに就職活動に取り組んでください。 

そして、就職活動を振り返った時に「大変だったけど、やれることはやった。」「悔いはない」「なんだか

んだ楽しかった」「入社するの楽しみ！」と思えるように、過ごしてください。 

心から応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

大学進学時から将来は、地元に戻って地域の役に立つ仕事がしたいという思いがありました。上京して日々

生活を送る中で、改めて地元の良さを知ることができ地元就職を決めました。 

 

 
 

 

 

 

大学 2 年生の夏頃から、就職活動を始めました。最初は、会社見学からスタートし次にインターンシップ、

そして社員訪問と進めていきました。コロナウイルスの影響で、インターンシップを開催しない会社が多か

ったことを今でも覚えています。 

 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

マイナビ 

リクナビ 

各企業 HP 

 

 

 

差別化を図ることに注力しました。私の志望する業界は、受験者数が多い業界だった為、とにかく意識して

いました。面接では、自分を大きく見せがちですが、そうではなく自分という人間を 100%示すことが差別化

を図る一歩だと思います。 

 

 

 

 

圧倒的に、社員訪問です。会社 HP などネット上での企業研究には限界があります。社員訪問を重ねること

で、ネットには書いていないリアルな情報をたくさん知ることができます。面接でもよく知っているねなど

と褒められることがあり、熱意や志望度がしっかりと伝わったと思います。 

 

 

 

 

 

就職活動は今後の人生を大きく左右する出来事です。精神的にもキツく忙しくて大変だと思いますが、自分

を信じて頑張ってください。その頑張りは、きっと人事の方も見てくれているはずです。 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

金 融 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の出身は三重県ですが、鳥取大学に入学し、鳥取の人柄や地域柄が自分と合っているなと感じ、鳥取県で

就活をしました。地元に戻ることも当初考えていましたが、就活をやるにつれて、鳥取で住む決心がつきま

した。 

その中で、アプリ「とりふる」を活用し、相談したこともありました。 

 

 

 

就活は 2 月から、オンラインインターンシップやオンライン説明会、合同説明会を経て、4 月、5 月で面接や

試験があり、6 月に内々定をもらいました。就職先以外にも、いくつか鳥取県の企業を受けました。 

試験勉強は本 2 冊を買い、毎日 2 時間くらい勉強をして、試験に備えました。面接は特に練習や原稿の用意

はしなかったです。素でいきました。また、スーツを新調し、気分を高めて就活を楽しんだ記憶がありま

す。 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

各企業 HP 

各企業の公式 LINE 

Instagram 

 

 

 

頑張ったことは、第一印象づくりと自己分析です。初めて自分に向き合いましたが、自分の性格や強み、弱

みをとにかく知ることを頑張りました。工夫したことは面接の際に一つ印象に残ることを言うことを心がけ

ました。〇〇の子とあとで呼んでもらえる工夫です。例えば、忍者の子や、SDGs の子、ラジオの子とかで

す。エピソードトークのときに小出しにしながら、インパクトを生む工夫をしました。 

また、工夫とかではないですが、メール等の確認は毎日、即レスを心がけました。 

 

 

 

 

資格は取っといてよかったです。話のネタにもなりますし、実力を示すものにもなります。私は法学検定試

験、秘書検定、世界遺産検定などを取りました。また、大学時代に頑張ったことを聞かれるので、大学時代

になにかに打ち込むのもいいかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

金 融 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

私は学生時代に学生団体を 3 つ立ち上げたので、その中で生まれた人間関係や苦労したこと、大変だったこ

と、また成功したこと等のエピソードを話しました。他の人にはない唯一のエピソードだったと思うので、

印象に残ったことは間違いないと思います。 

 

 
 

 

 

これまでの自分がどういう人なのか、向き不向きや、意欲、関心を判断材料にで世の中にある様々な職種か

ら自分にあう仕事を選ぶ期間だと思います。また職場の雰囲気とかも大事です。 

間違った選択はないと思いますが、自分の気持ちに正直になっていい選択をするのがいいと思います。 

とにかく自己分析が出来てないと面接では話せません。 

試験勉強と同じくらい自己分析を頑張ってみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

鳥取県での内定先を選んだ 1 番大きな理由は、地元にあるからです。また、福利厚生が良く、給料も他の会

社に比べて高かったからです。配属地も自分の希望で選べるところも魅力に感じました。 

 

 

 

 

3 年生の 1 月から始めました。冬季インターンシップを受け、3 月からは説明会に参加しました。その間、面

接を受ける前には、ふるさと定住機構にエントリーシートの添削と面接練習をしてもらっていました。 

 

 

 

マイナビ 

各企業 HP 

 

 
 

【頑張ったこと】スケジュール管理と面接練習 

【工夫したこと】それぞれの業界から 3 社ずつ受けるようにしていました。住宅業界、医療福祉業界、金融

業界など、それぞれ大体 3 社ずつエントリーしていました。効率がいいです。 

 

 

 

 

【やっておいてよかったこと】面接練習、自己分析 

ふるさと定住機構や大学のキャリアセンターの方に面接練習をしてもらっていました。 

何度もしたおかげで、本番ではしっかりと自分の言いたいことを伝えることが出来ました。 

【活かすことが出来た場面】面接本番 

 

 

 

 

初めから業界を絞らずに広く企業を見た方がいいです。 

勤務地も後から心変わりする可能性があるので絞りすぎないほうがいいです。 

面接練習は何回でもした方がいいです。 

 

 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 
③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 
＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 
金 融 

４年生大学＜文系＞ 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 



 

 

 

 

 

 

地元企業の経営支援ができるため、地方創生を推し進めていきたい私にとってここしかないと考えたからで

す。地元鳥取県を活性化させるために、一度地元を離れたからこそわかる客観性を持ったうえで、鳥取県の

人々の暮らしを支えていきたいと考えています。 

 

 

 

 

3 年生の 6 月ごろから始めました。地域や職種に関わらず多くのインターンに参加していました。それとと

もに自己分析を並行して進め、自分がやりたい・関わりたい仕事の軸を少しずつ定めていきました。 

 

 

 

 

マイナビ 

リクナビ 

その他 

 

 

 

 

自己分析を工夫して行いました。印象に残っている過去のエピソードを列挙し、なぜ印象に残っているの

か、なぜ頑張ることができたかなど深掘りを重点的に行いました。それを踏まえ、自分の長所や短所を導き

出し自己 PR に繋げていました。 

 

 

 

 
 

自己分析はいくら時間を費やしたとしても、やっておいてよかったと思うはずです。時間をかけ自己分析を

行うことで、確固たる自分の特徴を理解することができます。そして、面接の受け答えも偽りがない素の自

分を出せ、面接では躓くことが無くなると思います。 

 

 

 

 

就職活動は自分でゴールを設定しなければならないため、その分辛いことも多くあると思います。将来なり

たい自分を想像し、逆算して今何をすべきかを明確化することできっとスムーズに就職活動を進められると

思います。みなさんのペースで頑張ってください。 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 ③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 
＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 
金 融 

４年生大学＜文系＞ 


